



Nomos

Schmitt für Kenner: Studien zum Spätwerk, Schülern und Kritikern



„Dass die Luft die Erde frisst...“

Neue Studien zu Carl Schmitt

Von Prof. Dr. Reinhard Mehring

2024, 314 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-7560-1246-6

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1246-6

Carl Schmitt für Kenner: Diese neuen – teils unveröffentlichten, teils überarbeiteten – Studien bearbeiten Forschungsdesiderate auf neuer Quellenbasis. Korrespondenzen mit Weggefährten und Kritikern wie Feuchtwanger, Heidegger und Voegelin sowie die Kette der „Schmittianer“:

von Bilfinger und Lohmann bis Böckenförde. Ein thematischer Schwerpunkt liegt auf dem NS-Völkerrechtler und dessen Nachkriegslegenden im Spiegel der Dichtung, die Schmitt kanonpolitisch gegen den Mainstream-Strich las.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Schmitt for Connoisseurs: Studies on his Late Work, Pupils and Critics



„Dass die Luft die Erde frisst...“

Neue Studien zu Carl Schmitt

By Prof. Dr. Reinhard Mehring

2024, 314 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-7560-1246-6

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1246-6

Carl Schmitt for connoisseurs: These new studies—some previously unpublished, some revised—deal with research desiderata from a new collection of sources: correspondence with companions and critics, such as Feuchtwanger, Heidegger and Voegelin, as well as the chain of ‘Schmittians’,

from Bilfinger and Lohmann to Böckenförde. It focuses on the Nazi internationalist and post-war legend as reflected in poetry, which Schmitt read against the grain of mainstream politics.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary